



Medea vor dem Morde ihrer Kinder

von seiner Mutter, der ich den Nachlaß Anselmos übergab. Cesare verließ mich böswillig. Remo ist krank. Jetzt will mich mein Hauswirt aus dem kleinen Stübchen heraussetzen, das ich seit zwanzig Jahren bewohne, weil ich ihm Miete schuldig bin."



Die 18jährige Lucia Brunacci, Anselm Feuerbachs einziges römisches Modell während der letzten 13 Jahre seines Lebens

Straße ein altes Modell. Die Frau fragte mich erstaunt: „Lucia, warum trägst du keine Trauerkleider? — Weißt du nicht, daß Anselmo tot ist?“ — Ich fiel vor Schreck um. Erst später habe ich erfahren, daß man ihn am 4. Januar im Albergo della Luna in Venedig tot aufgefunden hatte. Nach Anselmos Tode ist es mir sehr traurig ergangen. Ich bekam zweimal Geld



Lucia Brunacci im späten Alter
Sie ist heute 82 Jahre alt